

# HAUSÄRZTEVERBAND

Sachsen-Anhalt e.V.



Hausärzteverband Sachsen-Anhalt e.V. - Margaretenstraße 2 - 39218 Schönebeck

Margaretenstraße 2  
39218 Schönebeck

Tel.: 03928 / 69 170  
Fax: 03928 / 90 05 55  
E-Mail: [BdaSA@t-online.de](mailto:BdaSA@t-online.de)  
[www.hausaerzteverband-sachsen-anhalt.de](http://www.hausaerzteverband-sachsen-anhalt.de)

23.12.2013

Ersatzkassen stürzen die hausärztliche Versorgung in den Ruin!!!!

Dafür, dass wir Hausärzte in Sachsen-Anhalt jährlich eine hohe Anzahl unserer Patienten durch Impfungen vor schwerwiegenden Erkrankungen bewahrt haben und bei der Bestellung des der Impfstoffe vorab nicht wissen konnten, wie sich das Verhältnis zwischen Primärkassenversicherten und Ersatzkassenversicherten entwickeln würde, sollen wir mit Entschädigungszahlungen in bis zu sechsstelligen Bereichen bestraft werden, obwohl eine Vereinbarung existiert, dass sich die beiden Krankenkassenverbände zu einigen haben.

Diese Vorgehensweise wird nicht nur in finanzieller Hinsicht ein Schlag ins Gesicht der Hausärzte, ich befürchte ein Desaster in der schon jetzt angespannten hausärztlichen Versorgung.

Sollten diese Entschädigungssummen wirklich gezahlt werden müssen, werden viele Hausärzte vorzeitig in den Ruhestand treten, die Belastung der übrigen Hausarztpraxen wird derart zunehmen, dass man keinem Arzt mehr zumuten kann, diesen Beruf auszuüben.

Krankenkassen, die solche Auswirkungen billigend in Kauf nehmen, gehören nicht mehr in die Versorgungslandschaft in Sachsen-Anhalt.

Wir Hausärzte können unseren Patienten nur raten, von der gesetzlichen Möglichkeit, innerhalb von 2 Monaten die Krankenkasse zu wechseln, Gebrauch zu machen.

Egal, was in den nächsten Wochen passieren wird, diese skandalöse Vorgehensweise der Ersatzkassen werden wir Hausärzte nie vergessen.

DM Stefan Andrusch  
Vorsitzender des Hausärzteverbandes Sachsen-Anhalt e.V.